



Die Corona-Trachtenschlange von Eggstätt

Beitrag

Die Jugendleiter vom GTEV D'Hartseer Eggstätt haben sich für die Corona Zeit eine besondere Idee einfallen lassen: Die Kinder und Jugendlichen wurden dazu aufgerufen, Steine zu bemalen und diese als „Trachtenschlange“ vor dem Trachtenheim zu plazieren. Alle Kinder, die sich daran beteiligten, durften sich dann im Cafe Bellnaco in Eggstätt eine dicke Kugel Eis gratis abholen. Jetzt sind auch die Aktiven des Vereins dazu aufgerufen, sich an der Aktion zu beteiligen. Da sind wir mal gespannt, welche besonderen Kunstwerke da wohl in Erscheinung treten!

Bericht und Bilder: Richard Hamberger, Schriftführer GTEV D'Hartseer Eggstätt





Kategorie

1. Gesundheit & Corona

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Eggstätt